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SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-3581/07
von Christian Ehler (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft: Aquakultur

Dem Landesfischereiverband wurde im Mai dieses Jahres durch das Ministerium für Ländliche 
Entwicklung, Umwelt und Verbraucherschutz des Landes Brandenburg mitgeteilt, dass die Förderung 
von Projekten des Verbandes zur Pflege und Erhaltung von Teichlandschaften über das bisherige 
Kulturlandschaftsprogramm (KULAP) entfällt. Begründet wurde diese Mitteilstreichung für die 
Förderperiode 2007-2013 mit einer Entscheidung der zuständigen EU-Kommission, dass die 
Förderung derartiger Programme nicht über den ELER zu finanzieren ist, sondern aus dem EFF.

1. Wann wurde die Entscheidung getroffen?

2. Führt eine von der Kommission getroffene Entscheidung zu den beschriebenen 
Einschränkungen?

3. Welcher Ermessensspielraum liegt auf Grund der Entscheidung bei den Regionen?

4. Sind der Kommission derartige Probleme in anderen Regionen bekannt?

5. Wurden im Vorfeld der Entscheidung derartige zu erwartende Probleme an die Kommission 
herangetragen?


